

TERCERA REGIONAL

MIGUEL MARFIL, nuevo presidente de la S. D. TIPEL

En Asamblea celebrada hace escasas fechas JOSE TENGO, hasta entonces presidente de S.D. Tipel, presentó por motivos laborales, su dimisión en el cargo. A continuación MIGUEL MARFIL, que ocupaba la vicepresidencia, encabezó la única candidatura a máximo regente de la entidad. Candidatura que fue aceptada por mayoría y con gran satisfacción de todos los presente.

La nueva Junta Directiva, ha quedado formada por:

Presidente: MIGUEL MARFIL
Vicepresidente: JOSE MUÑOZ
Secretario: JOSE GUZMAN
Tesorero: JOAQUIN MUÑOZ
Delegado: FRANCISCO PUYO

Con renovada ilusión el sr. MARFIL, ha tomado las riendas del club y ya se trabaja para la captación de nuevos socios. Se pretende conseguir un club con más arraigo en el pueblo y se seguirá con el equipo Infantil, además, lógicamente del amateur. Este último continuará prácticamente con la misma plantilla, ya que, de momento, solo ha causado baja COMAS. En cuanto a las altas, existen algunos contactos, que estan por fructificar, pero de hecho no se tiene intención de realizar demasiadas fichajes. Aunque, eso, si, habrá nuevo entrenador, pues MANUEL GOMEZ, deja el cargo para dedicarse exclusivamente a su misión de jugador.

EL VILAMAJOR, estrena Junta Directiva

Finalizado el mandato del Sr. NICOLAU, en la Asamblea celebrada el pasado 3 de Julio, se eligió nueva Junta Directiva del C.F. Vilamajor, que ha quedado formada por: Presidente: JUAN BATLLE, SABOYA Vicepresidente: LUIS DIAZ Vicepresidente II: PAU GUARDI, Vicepresidente III: JOSEP MARCH Secretario: JAUME VIDAL, Tesorero: JOSE MARIA MUÑOZ, Vocales: JOSEP BATLLE, FIDEL QUINTANA, SALVADOR CLOPES, FELIP PARRA JOSEP TORRES, TOMAS VALENTIN, MANUEL PELLEZ y RAMON LINARES.

Ha quedado tambien confeccionado el cuadro técnico que lo componen: Entrenador 1 equipo: DANIEL BEINAGUES, Entrenador del Juvenil: PACO PUXEU, Entrenador del Infantil: JOSE LUIS MARCHANT.

En cuanto a la plantilla, se cuenta practicamente con la totalidad de los finalizadores de la pasada temporada a los que habra que añadir las incorporaciones de un delantero y un defensa procedentes de Cardedeu.

Los entrenos comenzarán el 3 de Agosto en un número de 3 por semana. Y la presentación del equipo será el 22 de Agosto, coincidiendo con la Fiesta Mayor, en partido a disputar frente al LLINARS.

LA PENYA ANDALUCISTA CON EL MISMO EQUIPO

De momento, así es, pues los andalucistas, aunque están en conversaciones con varios jugadores, no han potenciado su cuadro con ningún alta. De esta forma continua la misma plantilla formada por: RUIZ, CLEMENTE, ANTONIO LOPEZ, JIMENEZ, RAMON, DOMINGO, RAMON HERNANDEZ, EMILIO, JOSE, SEGU-

RA, MANUEL LOPEZ, JOSE LUIS, RAFAEL LOPEZ, JOSE RODRIGUEZ, ARIMON, BAUTISTA, MERCADAL y MARQUES. JESUS LOPEZ RAYA y Delegado: ANTONIO SANTIAGO ORTEGA.

La única novedad, por ahora, es la baja de ANTONIO RAMOS.



U. D. JAMILENA, novedad en la Categoría

Gracias a su tercer puesto en el Grupo XVII de Aficionados la U.D. Jamilena, consiguió el ascenso a la Tercera Regional, categoría nueva para el club, donde se espera realizar una

buena campaña y, de momento, aguantar la misma. ¡Felicidades por el ascenso y suerte en la próxima temporada!



VUELTAS Y VUELTAS DARA
Y EN

automóviles
GARCIA
COMPRARA